

[Die Ukraine hat 1,35 Milliarden Dollar an nicht rückzahlbarer Hilfe von den Vereinigten Staaten erhalten](#)

13.11.2024

Die Vereinigten Staaten haben der Ukraine eine nicht rückzahlbare Hilfe in Höhe von 1,35 Milliarden Dollar gewährt. Die Mittel werden dem Staatshaushalt der Ukraine zugeführt

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des [Onlineportals RBK Ukrajina](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Die Vereinigten Staaten haben der Ukraine eine nicht rückzahlbare Hilfe in Höhe von 1,35 Milliarden Dollar gewährt. Die Mittel werden dem Staatshaushalt der Ukraine zugeführt

Dies gab Ministerpräsident Denys Schmyhal bekannt, berichtet RBK Ukrajina unter Berufung auf seinen Post auf Telegram.

Ihm zufolge hat die US-Regierung die Mittel über die US-Agentur für internationale Entwicklung (USAID) und in Abstimmung mit dem US-Finanzministerium und dem US-Außenministerium bereitgestellt.

„Wir leiten diese Mittel an vorrangige humanitäre und soziale Programme weiter“, schrieb Schmyhal.

Wie der ukrainische Finanzminister Sergii Martschenko feststellte, beläuft sich die direkte Budgethilfe der Vereinigten Staaten seit Februar 2022 auf 28,2 Milliarden Dollar.

„Dies ist die größte finanzielle Unterstützung für die Ukraine unter allen Ländern der Welt. Eine verlässliche Partnerschaft mit den Vereinigten Staaten hilft der ukrainischen Regierung, die finanzielle Stabilität aufrechtzuerhalten und ihre Bürger durch die Bereitstellung wichtiger öffentlicher Dienstleistungen wie Bildung und Notfalldienste zu unterstützen“, sagte er.

Für dieses Jahr ist eine Budgethilfe der Vereinigten Staaten in Höhe von 7,8 Milliarden Dollar vorgesehen, von denen bereits 5,2 Milliarden Dollar mobilisiert worden sind.

Hilfe für die Ukraine

Bis heute beläuft sich der Gesamtbetrag der Haushaltsmittel, die der Ukraine von internationalen Partnern zur Verfügung gestellt werden, auf 27,3 Milliarden Dollar.

Nach Angaben der ukrainischen Nationalbank wird sich die Gesamthilfe für das Jahr auf 41,5 Mrd. USD belaufen und damit auf dem Niveau des Vorjahres 2023 liegen, als die Ukraine 42,9 Mrd. USD an internationaler Hilfe in Form von Zuschüssen und Darlehen erhielt.

Die Nationalbank der Ukraine prognostiziert, dass die Ukraine im Jahr 2025 38 Milliarden USD und im Jahr 2026 25 Milliarden USD erhalten wird.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 310

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.